

Edouard Laferrière, Aide, Ferme Fletcher, 2 mois à \$40 par mois . . . . .	80
Mlle Laura Marcoux, 2 mois à \$40 par mois . . . . .	80

Les divers montants ci-dessus devant être imputés sur le crédit de \$10,000, voté pour l'établissement de terrains de jeux sur la Ferme Fletcher et sur le Parc LaFontaine.

3.—Soumise une communication du Comité Spécial de L'Association des Parcs et Terrains de Jeux de Montréal, transmettant une liste d'articles requis pour les terrains de jeux du Parc LaFontaine et de la Ferme Fletcher, et recommandant d'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter lesdits articles.

Résolu : D'approuver ladite recommandation, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit de \$10,000, voté pour l'établissement de terrains de jeux sur le Parc LaFontaine et la Ferme Fletcher.

Ajournement.

L. N. SENECAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 2 juillet, 1913, p.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé président; MM. Ainey et Godfrey.

1.—(14915) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil recommandant de permettre à MM. P. Popliger, et al. d'ériger et maintenir une marquise en face de leur propriété, No. 29 rue Prince-Arthur Est.

2.—(14900) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la différence de prix à encourir par le changement d'une partie du pavage de la rue Peel.

Résolu : De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité, pour faire les entrées nécessaires dans ses livres, l'offre de la Warner Quinlan Asphalt Co. étant acceptée.

3.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité recommandant de voter une somme de \$350, pour payer six mois de salaire d'un employé additionnel pour le Bureau des Comptables, Département de la Voirie.

Résolu : D'approuver ladite recommandation, ladite somme de \$350 devant être imputée sur le crédit voté pour l'augmentation de salaire et l'engagement de nouveau personnel.

4.—(14820) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant de permettre à MM. Johnston Bros. d'ériger deux marquises au-dessus du trottoir, en face de leur propriété, située au coin des rues Ste-Catherine et Victoria.

5.—(11651) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de demander de nouvelles soumissions pour le pavage de la rue McGregor, en bitulithic, pour lequel un crédit de \$11,520 a été voté le 14 août 1912.

Résolu : D'accorder ladite autorisation.

6.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$2,117.74, suivant liste certifiée.

Résolu : D'en autoriser le paiement.

7.—(14603) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, en réponse à une question du Conseil, concernant la nuisance causée par la chute d'eau et d'huile en dessous des tunnels des rues de la Montagne et Aqueduc.

Résolu : De transmettre ledit rapport au Conseil.

Ed. Laferrière, Asst., Fletcher's Field, 2 months at \$40 per month . . . . .	80
Miss Laura Marcoux, 2 months at \$40 per month . . . . .	80

The above amounts to be charged against the appropriation of \$10,000 voted for the establishment of play-grounds on Fletcher's Field and Lafontaine Park.

2.—Submitted a communication from the Special Committee of the Montreal Parks and Play-Grounds Association, transmitting a list of articles required for the play-grounds on Lafontaine Park and Fletcher's Field, and recommending that the Purchasing and Sales Agent be authorized to purchase the same.

Resolved: To concur in said recommendation, the amount required to be charged against the appropriation of \$10,000 voted for the establishment of play-grounds on LaFontaine Park and Fletcher's Field.

Adjourned.

L. N. SENECAL,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 2nd July 1913, p.m.

Present: Messrs. Lachapelle, Ainey and Godfrey.

In the absence of His Worship the Mayor, Mr. Commissioner Lachapelle was called to the chair.

1.—(14915) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council, recommending that Messrs. P. Popliger & al. be allowed to erect and maintain a marquise in front of their property, No 29 Prince Arthur street East.

2.—(14900) Submitted a report from the Chief Engineer concerning the additional expenditure to be incurred in consequence of the change of a part of the Peel street paving.

Referred to the City Comptroller and Auditor with instructions to make the necessary entries in his books, the offer of the Warner Quinlan Asphalt Co. being accepted.

3.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that a sum of \$350 be voted to pay the salary (for a period of 6 months) of an additional employee for the Accountants' Office, Road Department.

Resolved: To concur in said recommendation, the said sum of \$350 to be charged against the appropriation voted for the increase of salaries and the engagement of new employees.

4.—(14820) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council, recommending that Messrs. Johnston Bros. be allowed to erect two marquises over the sidewalk in front of their property, situated at the corner of St. Catherine and Victoria streets.

5.—(11651) Submitted a report from the Chief Engineer asking for authorization to call for new tenders for the laying of a bitulithic paving on McGregor street, for which an appropriation of \$11,520 was voted on the 14th August 1912.

Resolved: To grant such authorization.

6.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, to the amount of \$2,117.74, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—(14603) Submitted a report from the Chief Engineer in reply to a question put by the Council, concerning the nuisance caused by the water and oil falling from the Mountain and Aqueduct streets tunnels.

Resolved: To transmit the same to the Council.